

Aujourd'hui nous sommes jeudi 2 janvier.

En ce début de prière, je demande au Seigneur d'ouvrir mon cœur pour apprendre à accueillir dans la confiance Celui dont j'ignore parfois jusqu'au nom. Je me présente devant le Seigneur avec ce désir afin de me laisser rencontrer par Dieu. Au nom du Père et du Fils et du Saint-Esprit.

Nous écoutons le chant "La voix qui crie dans le désert" interprété par la Fraternité de Jérusalem.

La lecture de ce jour est tirée du chapitre un de l'évangile selon Saint Jean.

Voici le témoignage de Jean le Baptiste, quand les Juifs lui envoyèrent de Jérusalem des prêtres et des lévites pour lui demander : « Qui es-tu ? » Il ne refusa pas de répondre, il déclara ouvertement : « Je ne suis pas le Christ. » Ils lui demandèrent : « Alors qu'en est-il ? Es-tu le prophète Élie ? » Il répondit : « Je ne le suis pas. - Es-tu le Prophète annoncé ? » Il répondit : « Non. » Alors ils lui dirent : « Qui es-tu ? Il faut que nous donnions une réponse à ceux qui nous ont envoyés. Que dis-tu sur toi-même ? » Il répondit : « Je suis la voix de celui qui crie dans le désert : Redressez le chemin du Seigneur, comme a dit le prophète Isaïe. » Or, ils avaient été envoyés de la part des pharisiens. Ils lui posèrent encore cette question : « Pourquoi donc baptises-tu, si tu n'es ni le Christ, ni Élie, ni le Prophète ? » Jean leur répondit : « Moi, je baptise dans l'eau. Mais au milieu de vous se tient celui que vous ne connaissez pas ; c'est lui qui vient derrière moi, et je ne suis pas digne de délier la courroie de sa sandale. » Cela s'est passé à Béthanie, de l'autre côté du Jourdain, à l'endroit où Jean baptisait.»

Textes liturgiques © AELF, Paris

1. Dans un premier temps, je prends le temps de contempler cette scène dans laquelle Jean Baptiste est questionné par les prêtres et les lévites. Je peux noter le style de l'interrogatoire... les questions... les attitudes...

2. J'essaye maintenant de percevoir quel esprit anime les différents protagonistes. Je regarde d'abord les prêtres, lévites, envoyés par les pharisiens qui veulent savoir... Je m'interroge : que cherchent ils ?

3. Je me tourne de l'autre côté, vers Jean le Baptiste... qui répond... calmement, dans la confiance... qu'est-ce qui est important pour lui.

Je réécoute ce passage et je me rends plus particulièrement attentif à cette parole de Jean le Baptiste : « au milieu de vous se tient celui que vous ne connaissez pas ». Comment résonne-t-elle en moi ?

Je peux maintenant m'adresser au Seigneur en lui exprimant ce qui m'habite là, maintenant, à la fin de ce temps d'oraison. Je lui parle comme un ami parle à un ami.

Âme du Christ,
sanctifie-moi.
Corps du Christ,
sauve-moi.

Sang du Christ,
enivre-moi.
Eau du côté du Christ, lave-moi.
Passion du Christ, fortifie-moi.
Ô bon Jésus, exauce-moi.
Dans tes blessures, cache-moi.
Ne permets pas que je sois séparé de toi.
De l'ennemi perfide, défends-moi.
À l'heure de ma mort, appelle-moi.
Ordonne-moi de venir à toi,
pour qu'avec tes Saints je te loue,
toi, dans les siècles des siècles.
Amen

Au nom du Père et du Fils et du Saint-Esprit.